



Simon Bürki
30. April 1981
Wohnhaft in Biberist

Ich habe an der Uni Fribourg/Bern studiert und als Master in Management abgeschlossen.

Weiterbildung:

- CAS in Kommunikation
- CAS in Public Management & Development

Politik:

- 10 Jahre Gemeinderat Biberist
- seit 15 Jahren Kantonsrat und Mitglied Finanzkommission

Seit 2017 bin ich als Vertreter des Staatspersonalverbandes Mitglied der Verwaltungskommission der PKSO, seit 4 Jahren Vize-Präsident des Anlageausschusses. Als Vertreter der Versicherten ist mir sowohl die finanzielle Nachhaltigkeit als auch die ökologische Nachhaltigkeit der Anlagen wichtig. Die PKSO hat in den vergangenen Jahren grosse Fortschritte gemacht bei der Nachhaltigkeit, was auch extern attestiert wurde. Zudem gehört die PKSO zu den Pensionskassen mit tiefen Kosten für die Vermögensverwaltung. Auch hier haben wir die Hausaufgaben gemacht und optimierten diese Kosten auch im vergangenen Jahr.

Langfristig zählt v.a. die Anlagestrategie konsequent zu verfolgen und die Kosten tief zu halten. Beides haben wir bisher erfolgreich gemacht.

Die PKSO kann sich auch im Quervergleich mit anderen Pensionskassen sehen lassen. Ich leiste gerne weiterhin meinen Beitrag, dass wir auch in der nächsten Amtsperiode die bisherige erfolgreiche Anlagestrategie weiterfahren und optimieren können.

Mit André im Personalausschuss, Jürg im Vorsorgeausschuss und ich im Anlageausschuss hat der Staatspersonalverband die kompetenten Personen am richtigen Ort.